



L' Exposition de l'atelier de Boutis a eu lieu dans la salle des mariages de Puyricard .Nos ouvrages ont été très appréciés par les visiteurs et visiteuses . Cette exposition a permis de mettre en valeur le travail de nos boutisseuses, qui maintiennent bien haut, le patrimoine du "savoir faire provençal. "



Le lundi 2 juillet 2018 , en soirée, c'était le repas de fin d'année dans le Jardin d'Annie et Guy qui a rassemblé 43 adhérents d'ACANTARI autour d'un buffet dans une sympathique avant les vacances.

